▲今後の施策など会見する津谷市長

北秋田市ど中国の友好交流を目指して

胡会長は「北秋田市の方々には、

その際に北秋田市を訪問したい」な

津谷市長訪中

ました。

政府を表敬訪問し、普蘭店市との交流活動の可能性について意見 このほか、遼寧省普蘭店市(県級市)や大連市(副省級市)の人民出席するため、7月7日~9日の日程で中国を訪問しました。 津谷市長は、旧県立営農大学校で学んだ中国人留学生の同窓会

を交換しました。



▲同窓会で再会を喜びあった旧県立営農大学校の中国人留学生たち

留学生同窓会へ出席旧県立営農大学校

活かし、 学生らは帰国し、学んだ農業技術を00人を受入れました。その後、留 農業の担 修生として毎年10人ずつ合わせて1年間にわたり、中国から農業技術研 開校されました。 年間にわたり、 その後、 0人を受入れました。その後、 中国全土で活躍しています い手育成のため市 平成20年に「日中友好青 平成4年までの 昭和53年に の 10 10 に

ことを契機に、秋田県立営農大学校年交流の碑」を同校敷地に建立した 同窓会(胡凱会長)が中国全土に呼び に招待状が届き、 連大会を開くことになり、 中国大連市で同窓会中国大 訪中することになっ 津谷市

の家族ら約60人が出席しました。 この日の同窓会には、

旧交を再確認され、

どとあいさつしました。 を深めていけるよう期待します」な 秋田市の誇りでもある。 中国の誇りであると同時に日本、 それぞれの分野で活躍されており、 の始まりとして、 津谷市長は「同窓会の皆さんが、 更に日中友好の絆 また新たな交流 大会を機に

的な同窓会となりました。 との再会に涙ぐむ姿も見られ、 でいました。なかには、恩師や旧友 の近況などを語り合って再会を喜ん 留学生らは、 当時の思い 中自身

普蘭店市

倍の広さを有しています。 方キロメートルで、 人口は約83万人。 大連市の行政区に属する県級市で、 普蘭店市(張乙明市長)は、

しおり、 大きな工業団地を作りたいと思って多くの共通点を見つけたい。市内に 張市長は「様々な分野で交流して たくさんの企業を紹介してほ 7月下旬に日本に行くので、

親兄弟のように接してもらい、 ものがある」などと感謝の意を表し た皆さんとの再会は熱くこみ上げ も感謝している。深い友情で結ばれ とて 北 る ている」 どと積極的に交流を進めたい意向を から北秋田市への訪問が決まるなど 北秋田市の見どころを紹介 ある秋田杉を使った内装材などを作っ 証実験を行ったり、 北秋田市では、 示しました。 初めての交流でしたが、 津谷市長は ルを作るバイオエタノ などと訪問の申し出に対し、 たり、日本の三大杉でバイオエタノールの実、不要な木材からエタ 「訪問を歓迎します。

友好交流がスター

トしました。

普蘭店市 しました。



▲普蘭店市人民政府との意見交換

人民政府へ表敬訪問

面積は2923平 北秋田市の約3 遼寧省

留学生やそ

双方が発展していくよう友好交流す 会談しました。両市の協力のもとに、 ることを確認しました。 長)を表敬訪問し、 また、 大連市· 人民政府(李万 孫広田副市長と

秋田工業株式会社が第2工場を建設

津谷市長定例記者会見

見しました。 の報告と今後の施策などについて会 28日、市役所で開かれ、6月定例会 津谷市長による定例記者会見が6

対策等の予算が計上されており、懸

や子宮頸がん、乳がん対策、口蹄疫

米内沢財産区管理委員は同意してい 委員候補者の3件は同意をいただけ 「議案33件は、1議案が賛成多数、そ ただけず、 たが、北秋田市監査委員と北秋田市 財産区の管理委員、そして人権擁護 案件5件は、阿仁合財産区と大阿仁 可決いただいた。追加提案した同意 正予算の特徴は、市民病院のアクセ ほかは、全会一致で原案のとおり 津谷市長は、6月定例会について 大変残念に思っている。補

用として10名程度が予定されている。㎡の工場を建設し、将来的に新規雇隣接に鉄骨造、延床面積約1496 地の秋田工業株式会社が阿仁第2工企業誘致について「阿仁萱草工業団 積極的に支援していきたい」などと とってもありがたいし、市としても雇用の拡大と地域の経済の活性化に 場を建設することが決定し、ふるさ 具体的な活動に結び付けたい」とし、 開催や学生と住民との交流事業など どと報告しました。 今後の施策について述べました。 と融資資金貸付金の予算計上をした。 め秋田大学に派遣する。公開講座の 校に向け、職員1名を準備・研修のた 案事項の解決、住民要望の実現に向 ための職員の派遣について「10 また、秋田大学北秋田分校準備の 前進できるものと考えている」な 月開

の連携を密にしなが取り組みたい」 県や大館能代空港利用促進協議会と 時並行的に大阪便にも取り組みたい 「まずは羽田便の搭乗率を上げて、同 質疑応答では、 空港の取組に対

◇6月16日~7月15日

·**月17日(木)▽**平成22年6月定例会本会議(議事堂)

21日(月)▽大館能代空港ターミナルビル㈱第15回定時株主総会(ホテ18日(金)▽平成22年6月定例会本会議(議事堂)

22日(火)▽秋田県地域医療対策協議会(秋田市) 22日(火)▽米代川治水、秋田県北部国道7号整備促29日(火)▽米代川治水、秋田県北部国道7号整備促20日(火)▽秋田県地域医療対策協議会(秋田市)

北自動車道建設促進3期成同盟会合同総会(ホテル松鶴) 秋田県北部国道7号整備促進、 日本海沿岸東

4日(日)▽綴子大太鼓の里保存隊 稲穂ロードへの花の植栽(綴子農村2日(金)▽北秋田市建設業協会総会(ホテル松鶴)で月1日(木)▽県消防訓練大会優勝報告(本庁舎)た北央平成22年度第11回通常総代会(サンシャインあいかわ) 30日(水)▽秋田内陸縦貫鉄道株式会社株主総会(阿仁庁舎)▽ JAあき

5日(月)▽田舎ベンチャ ビジネス7 月例会(中央公民館)

6日(火)▽秋田工業株式会社阿仁第二工場新築工事地鎮祭(同工場)

▽普蘭店市政府表敬訪問(中国普蘭店市)▽大連市政府表敬訪問8日(木)▽秋田県立営農大学校留学生同窓会大連大会(中国大連市) (中国大連市)

11 10

13日(火)▽第1回秋田内陸地域公共交通連携協議会(阿仁山村開発セン川地区市民健康広場駐車場) |日(日)▽北秋田市消防操法訓練大会並びに消防団分団旗貸与式(合|日(土)▽第19回北秋田市米代川花火大会(米代川河川敷公園)

14日(水)▽全国市長会経済委員会(東京都)▽全国市長会理事・評議員ター)▽北秋田市周辺衛生施設組合正副管理者会議(衛生センター) 同会議(東京都)

15日(木)▽合川高校インタ チフレーズ選定会(交流センター)▽栄地区自治会長連絡協議会 号線改築促進期成同盟会 会計監査(本庁舎)▽種苗交換会キャ 出場報告(本庁舎)▽ 一般国道

7 広報きたあきた 22. 8. 1